

2011年1月4日

ヨコハマタイヤが「アウディ A7 スポーツバック」に新車装着

横浜ゴム（株）（社長：南雲忠信）のグローバル・フラッグシップ・ブランド「ADVAN（アドバン）」のハイパワーサルーン向けタイヤ「ADVAN Sport（アドバン・スポーツ）」が、独・アウディ社のプレミアムラグジュアリー4ドアクーペ「A7 スポーツバック」に新車装着された。装着サイズはフロント、リアともに265/35R20 99Y XL（エクストラロード）。同車は2010年秋から欧州で販売し、2011年から全世界で発売される予定。アウディ車への装着は最上級モデルSシリーズのS6、S8、大型高性能SUVのQ7に続き4車種目。

「A7 スポーツバック」は、アウディ社が新たな市場カテゴリ向けに開発した「A7」の第一弾で、現在は「A3」「A5」に設定されているスポーツバックの最上級モデル。クーペのエlegantなデザインとセダンの快適性、ステーションワゴンの実用性を融合し、スポーティな走りとハイレベルな静粛性や快適性を実現している。エンジンはガソリン2、ディーゼル2の合計4種類のV6（204馬力～300馬力）を搭載。ドイツでのベース価格は約580万円～。

装着タイヤは当社の「ADVAN Sport」をベースにアウディ社と共同開発したもので、タイヤサイドにはアウディ社の承認を示す「AO」マークが刻印されている。「ADVAN Sport」は時速300km/hを超える超高速域での走行安定性に加え、優れたドライ・ウェット性能や制動性能、快適性や静粛性などを高いレベルでバランスさせている。さらに装着タイヤは横浜ゴムが推進する環境貢献商品の開発に基づき、摩耗性能の向上やこもり抵抗の低減など環境性能にも配慮した。「ADVAN Sport」は、これまでにアウディS8、ボルシェ911カレラ4およびカイエン、ベントレー・コンチネンタル、メルセデスAMGにも新車装着された。



アウディ A7 スポーツバックに装着された
ADVAN Sport

「ADVAN」は当社のグローバル・コンセプトを象徴するフラッグシップブランドで、日本をはじめ、世界各国で販売している。現在は「ADVAN Sport」、新世代SUV用タイヤ「ADVAN S.T.」、ストリートスポーツタイヤ「ADVAN NEOVA AD08」、競技用スポーツタイヤ「ADVAN A050」の4商品を販売している。今年1月からは、2009年7月に日本で発売した最高峰コンフォートタイヤ「ADVAN dB」をアジア、大洋州、中南米、アフリカで順次発売する予定。

また、世界有数のカーメーカーやチューナーとの共同開発も全て「ADVAN」ブランドの下に積極展開している。「ADVAN Sport」は、そのハイパフォーマンス性やハイクオリティ性が認められ、名だたる高性能車に新車装着されている。モータースポーツ分野でもADVANレーシングタイヤが2006年から世界最高峰のツーリングカーレース「FIA世界ツーリングカー選手権（WTCC）」のコントロールタイヤに認定されている。

このリリースに関するお問い合わせ先
横浜ゴム（株）広報部 担当：菊地
TEL：03-5400-4531 FAX：03-5400-4570